



EL ESQUI AL ALCANCE DE TODOS

Divirtiéndose en las pendientes de las Montañas Bugaboo, Colombia Británica.

Para un esquiador nada hay más regocijante que el deslizarse cuesta abajo con aplomo y pericia en una pendiente de nívea blancura, y también nada mejor para el alma que la vista de esas majestuosas montañas enmarcadas por un azul cielo invernal.

Canadá tiene una bien merecida fama de ser el paraíso del esquiador. Nombres como Banff, Jasper y Mont-Tremblant son familiares a todos los esquiadores del mundo, sin mencionar a los propios canadienses, de los cuales dos millones son entusiastas esquiadores que se encaminan hacia las montañas nevadas desde noviembre hasta abril.

La popularidad de este deporte ha dado lugar a la apertura de más de 300 centros vacacionales y áreas para esquiar dedicadas primordialmente al esquí alpino tradicional. Y en conjunto con los ya existentes centros de esquí o en lugares más planos, cientos de millas de senderos para esquiar a campo traviesa han sido abiertas. Como cada vez es mayor el número de canadienses que desarrollan actividades al aire libre durante el invierno, ha habido una creciente demanda para esta forma de esquiar.

Más y más visitantes extranjeros han viajado a Canadá en los últimos años para gozar de estas instalaciones, sobre todo de los centros de esquí más importantes de la parte oeste del país, en donde las Montañas Rocallosas canadienses nos deparan paisajes de una belleza similar a la de los Alpes europeos.

Banff, un centro de esquí situado en la orilla oeste de las Montañas Rocallosas, a 90 minutos en coche del aeropuerto de Calgary, es el más conocido. Junto con Jasper, situado también en la provincia de Alberta, Banff se precia de tener pendientes de 914 mts. y una especie de polvo de nieve que sólo puede encontrarse en muy pocas áreas de esquiar en el mundo. Para esquiar en Banff está el Monte Norquay, y según la opinión de muchos esquiadores, el mejor lugar para hospedarse es el gran Hotel Springs de Banff. Sin embargo para los vacacionistas de una o más semanas, el pueblo de Sunshine es verdaderamente algo especial. Un autobús lo conduce por el escarpado camino de Banff hacia Sunshine para depositarlo en un

hermoso paisaje de polvo profundo con un atractivo y bien administrado hotel.

El complejo Temple-Whitehorn forma parte del área para esquiar más grande de Canadá y también se localiza en Banff. Consta de las caras de tres montañas conectadas por teleféricos de diversos tipos y tamaños e incluye una góndola que mide 3.292 mts. de largo.

Esta área es tan inmensa que puede albergar a más de 8,000 esquiadores en un día. Y de entre sus tres áreas más grandes para esquiar hay una que los canadienses consideran entre las cinco de categoría gigante.

Sin embargo, la más grande e imponente de todas las áreas para esquiar en el país es la Montaña Whistler que se encuentra en la Colombia Británica, a sólo 112 Kms. de la hermosa y bulliciosa ciudad de Vancouver. Whistler se precia de poseer una pendiente de 1311 metros.

Entre los centenares de otras áreas para esquiar, dos en la ciudad de Quebec cuentan con pendientes de 610 metros: Mont Tremblant, a 145 km. al norte de Montreal, y Mont Sainte-Anne, a 42 km. al este de la ciudad de Quebec. Ambas son famosas por las muchas facilidades que ofrecen para realizar este fascinante deporte y, como atracciones adicionales, podemos hablar del ambiente típico franco-canadiense y de la exquisita y fina comida característica de la provincia de Quebec.

Ha resurgido recientemente y ha adquirido gran popularidad el esquí a campo traviesa, motivando el desarrollo de áreas alpinas y senderos que añaden aún mayor interés a la actividad básica de deslizarse desde las alturas de una montaña. Más de la mitad de estos centros de esquí tienen, además de estas instalaciones, renta de equipo, encerado, mapas e instrucción profesional. Todos ofrecen un salón central con una atmósfera jovial que se presta para charlar y comer bien el calor de la chimenea.

Inigualables terrenos propios para el esquiador de campo traviesa pueden encontrarse por doquier en Canadá. Unos cuantos de los más famosos centros de esquí son: el Rancho 108 en la región Cariboo situada en Colombia Británica; en la provincia de Manitoba, el Rancho Elk Horn en el Parque Nacio-